



Robin Hood 2.0

Die Geschichte von Robin Hood ist wohl jedem ein Begriff. Doch wie wäre es, wenn Robin Hood nicht mit Pfeil und Bogen, sondern mit einer Laserpistole unterwegs wäre? Anstatt ein Pferd zu reiten, mit einem Raumschiff durch weite Galaxien reiste und die bösen Könige und Heerscharen diese Agenten der Allianz, einer Vereinigung von China und Amerika wären?

Genau das war die Grundlage für das diesjährige Pfingstlager. Mit dem Protagonisten Captain Mal Reynolds (Deimos) und seiner Raumschiff-Crew konnten die CevianerInnen der Abteilungen Oberrieden und Horgen ein unvergessliches Wochenende in Hausen am Albis verbringen.

Alles begann damit, dass Mal Reynolds Helfer für einen besonders grossen «Auftrag» suchte. Die CevianerInnen kamen wie gerufen. Doch bevor die Kinder dem charmanten Captain helfen konnten, mussten sie ihm erst einmal beweisen, was sie können. Bald schon hatten sie sein Vertrauen gewonnen und wurden in die Details des Auftrags eingeweiht. Das Ziel, Medikamente aus einem Allianz-Krankenhaus zu stehlen und es zu einem weit entfernten sehr armen Planeten, welcher die Medikamente sehr dringen benötigte, zu bringen. Um dieses gefährliche Unterfangen umzusetzen, war jedoch eine sorgfältige Vorbereitung aller Beteiligten von Nöten. So konnten die CevianerInnen ihre Fähigkeiten in spezialisierten Ausbildungen verbessern und

sie in einem Testlauf unter Beweis stellen. Die gute Vorbereitung hat sich ausgezahlt und der Überfall lief wie am Schnürchen. Die Medikamente konnten noch rechtzeitig zum Planeten gebracht werden und auch die Teilnehmer kamen pünktlich wieder nach Hause.

Das Pfingstlager war für alle Beteiligten ein Höhepunkt im Cevi-Jahr. Die Lagerleitung, Svelto und Kobold, berichteten von unzähligen positiven Rückmeldungen und auch den Leitern ist das Pfingstlager in ausserordentlich guter Erinnerung geblieben. Ein wahrliches Highlight waren die detailgetreuen und sorgfältig gestalteten Verkleidungen der Verschieden Crewmitglieder, so der Gruppenleiter Chümy.

Im neuen Jahr wird das Pfingstlager in etwas kleinerem Rahmen stattfinden. Jede Stufe führt ihr eigenes Lager durch. Wir sind gespannt welche Abenteuer dort erlebt werden können.



Die Stimmung des Pfingstlager war nicht nur unter den Teilnehmern und Leiter gut...

Ostereier und andere Freuden

Einmal wieder Teilnehmer zu sein: das wünscht sich jeder Leiter manchmal. Einfach nichts vorbereiten und keine Verantwortung tragen müssen.

Einmal pro Jahr dürfen die Leiter des Cevi Horgens wieder in die Teilnehmerrolle schlüpfen. An den Ostern dieses Jahres organisierte ein motiviertes Organisationkomitee den Leiteranlass. Ein Teamanlass, welcher als Dank für die geleistete Arbeit gilt. Dieses Jahr konnten sich die Leiter sogar auf ein ganzes Wochenende freuen.

Ein grosszügiges Rahmenprogramm führte die teilnehmenden Leiter durch kleine und grössere Workshops, einen Challenge-Abend und diverse Ausbildungsprogramme. Aber auch das gemütliche Beisammensein kam nicht zu kurz. Ein sehr gelungenes und vielseitiges Wochenende, wie Atair berichtet. Er freut sich bereits jetzt schon auf den nächsten Leiteranlass.



Zeltworkshop im Osterlager

Crêpkord

Wer dieses Jahr das Begegnungsfest im Juni, welches zur Feier des Zusammenschlusses zwischen Horgen und Hirzel gefeiert wurde, besuchte, hatte die Möglichkeit eine der berühmten Cevi-Crêpes zu geniessen. Aber auch am Frühlingsmärt auf dem Horgner Dorfplatz und am Jubiläumsfest der Jugendarbeitsstelle «Drehscheibe» war das eingespielte Team des Cevi-Horgens mit ihrem Crêpesstand anzutreffen. Am Sonntag des Jubiläumsfestes, welches das ganze Wochenende stattfand, wurde der Stand regelrecht überrannt. Der Jugendarbeiter der Drehscheibe, Gino, lobte den Einsatz des Cevi's und freute sich über die gelungene Zusammenar-

beit. Die Abteilungsleitung berichtete, dass sie auch im neuen Jahr mit ihrem Crêpesstand anzutreffen sein werden. Wann und wo das sein wird, sei aber noch nicht klar.

Umbau an der Stockerstrasse

Der Cevi freut sich, dass ihr Vereinslokal an der Stockerstrasse, nach kurzer Bauzeit wieder in neuem Glanz erstrahlt. Das gesamte Dach wurde erneuert und auch das «Türmli» erhielt ein neues kupfernes Kleid. Das Kapellen-Gebäude welches bereits über 100 Jahre als Vereinslokal dient, lässt sich auf jeden Fall wieder sehen.

Nachwuchs

Der Cevi Horgen ist immer auf der Suche nach neuen Abenteuerlustigen Jungen und Mädchen. Wenn sie, liebe Leserin, lieber Leser ein solches Kind kennen, freut sich der Cevi Horgen dieses, unverbindlich an einem Programm begrüssen zu dürfen. Dies sei bereits ab dem Kindergartenalter möglich.

Der Cevi Horgen bietet eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung, welche Kindern und jungen Erwachsenen auf spielerische Art und Weise Sozialkompetenz, Gruppengeduld und Freundschaft erlebbar macht.

Falls sie mehr erfahren oder sich unverbindlich anmelden wollen, besuchen Sie am besten die Homepage des Cevi Horgens: www.cevi-horgen.ch/ich-will-mitmachen/

oder schreiben ein Email an: info@cevi-horgen.ch



Begegnungsfest am 9. Juli 2018 auf der Horgner Allmend